

El Gobierno prepara un plan contra el "bullying" - El Periódico - 23/01/2016

# El Gobierno prepara un plan contra el 'bullying'

► Méndez de Vigo promete formación de profesores y padres, un manual y una guía

MANUEL VILASERÓ  
MADRID

El Consejo de Ministros examinó ayer el borrador de un plan de 70 medidas por la convivencia y contra el acoso escolar entre las que figuran la formación de profesores y padres y un manual de apoyo. También incluye el teléfono para las víctimas que el Ministerio de Educación ya avanzó el pasado miércoles coincidiendo con la difusión de la carta de Diego, el niño de Leganés (Madrid), presunta víctima de acoso escolar.

El ministro de Educación en funciones, Íñigo Méndez de Vigo, ha explicado que el teléfono «no dejará rastro» de quien llame, que «será atendido por profesionales titulados como psicólogos, abogados o trabajadores sociales». Según el ministro, en febrero se publicará la licitación del servicio en el BOE y el proceso acabará el 4 de marzo. La puesta en marcha no se prevé, sin embargo, que se produzca antes de julio.

«Lo que queremos al final, es que el acoso deje de ser un grito silencioso, que el que lo sufre no lo padezca

► Otra de las medidas es la creación de un teléfono de atención para las víctimas

internamente sino que tenga ayuda; que padres y docentes sean capaces de prestar esa ayuda y que entre todos contribuyamos a paliar esto que sé que es un problema y preocupación enorme para muchísimas fami-

## Cifuentes reabrirá el caso del suicidio del niño de Leganés

►► La presidenta de la Comunidad de Madrid, Cristina Cifuentes, reabrirá finalmente la investigación sobre el caso del niño de 11 años de Leganés que se tiró por la ventana. La familia, convencida de que su hijo era víctima de acoso escolar, lo había reclamado infructuosamente hasta ahora.

►► La investigación abierta por la Consejería de Educación se cerró sin detectarse ningún indicio de acoso pese que a varios padres de compañeros de Diego declararon lo contrario a la policía.

lias», ha señalado el ministro.

El manual de apoyo a víctimas de violencia escolar incluirá formación sobre «la implementación de los protocolos de detección e intervención» y servirá para conocer «cómo prestar apoyo» a las víctimas y trabajar con los acosadores, porque, conforme ha dicho el ministro, «es muy importante» tratar este aspecto porque «los acosadores necesitan muchas veces ayuda, ya que no saben el daño que están causando». El ministerio lanzará también «las próximas semanas», una campaña institucional de comunicación sobre convivencia escolar.

Otra de las iniciativas es la creación de una Red estatal de escuelas *Tolerancia cero* para «reconocer a nivel estatal a los centros educativos que demuestren haber mejorado su convivencia» mediante planes que promuevan la inclusión, prevengan la violencia y apoyen a las víctimas, con «especial consideración» de los centros con mayores dificultades.

Sobre este tipo de buenas prácticas se hablará, según las previsiones del borrador, en un congreso sobre convivencia escolar que se celebrará anualmente como espacio de reflexión y avance en el conocimiento sobre este asunto y servirá «como instrumento de participación de la comunidad educativa y las Comunidades Autónomas». ≡